

« Je suis toujours une mission ; tu es toujours une mission ; toute baptisée et tout baptisé est une mission »

Catégorie : [Témoignage](#)

Date : 1 octobre 2021

[vc_row][vc_column][vc_column_text]Tel est le message que le pape François a envoyé aux chrétiens avant la journée mondiale des missions en 2019. La formulation est simple mais inhabituelle car nous sommes plutôt habitués à recevoir une mission, à l'accomplir ; en d'autres termes, plus à faire qu'à être. Mais ici le pape nous dit que le baptême est en soi une mission, ce qui ouvre un immense champ des possibles.

Nous avons demandé à quelques personnes comment elles comprenaient la phrase du pape pour elles-mêmes. Et vous, comment êtes-vous une mission ?

Jean-Paul

A la fin de la messe, lorsque j'entends « Allez dans la paix du Christ », je me sens envoyé en mission pour proclamer la Bonne Nouvelle. En tant que baptisé, je suis toujours envoyé en mission.

Marie Christine

Cela me dit que tout baptisé est prêtre, prophète et roi, en tout temps et en tout lieu. Notre vie en tant que chrétien est une collaboration à l'œuvre de Dieu, du plus petit au plus grand. Avec cette intention, le pape se met au même niveau que n'importe quel baptisé.

Jean-Philippe

Que chacun se tienne prêt à partir avec la Parole du Seigneur dans ses bagages, en suivant l'itinéraire que l'Esprit Saint lui aura préparé pour faire la volonté du Père de Miséricorde et annoncer Jésus-Christ aux frères et aux sœurs en humanité, en témoin de Son amour.

Claire Cécile, Xavière

Cette phrase me donne à penser ; elle est assez géniale. Ce n'est pas l'activité, la somme des choses réalisées qui fait de nous des missionnaires, c'est plutôt « l'être », d'où, le « je suis ». Je trouve très beau que le pape dise « est » et non pas « a », car cela permet d'intégrer toute personne baptisée. Je suis unie au Christ, liée à Lui.

Une infirmière avec laquelle je travaillais en clinique m'a un jour éclairée sur la manière d'être missionnaire. Elle était athée et me savait religieuse ; elle m'a dit : « Les personnes dont tu t'occupes t'ont donné envie de prier pour elles et d'agir... Elles ont donc été missionnaires pour toi ! »

Joëlle

En tant que baptisés, nous ne sommes pas forcés d'être dans le « faire ». Baptisés, nous sommes nous-mêmes la mission. A nous d'en assurer tout le rayonnement ! Nous devrions respirer « mission », penser « mission », prier « mission »....

Pascale, Xavière

Chaque baptisé a reçu l'onction ; il est marqué par l'amour infini de Dieu qui peut se déployer de manière concrète par des paroles et des gestes, bien souvent à son insu. Le sait-il ? L'accueille-t-il ?

Toute mission est une incarnation, une façon particulière de vivre la mission du Christ. Cette phrase permet de lier et réconcilier tout en unissant les bien portants, les actifs, les non actifs. On n'est pas missionnaire à la force du poignet.

Propos recueillis par Marianne et Claire, et le Réseau Mondial de Prière du Pape en France

[/vc_column_text]/[vc_column]/[vc_row]